

RECONQUÊTE!

HAUTE-GARONNE

EDITO

Chers Amis,

En ce mois de Carnaval, laissons nos opposants parader sur la scène politique en faisant les crêpes dans des postures burlesques. Plus que jamais, la France a besoin de nous. Abaissons les masques pour gagner nos lauriers. Osons haut et fort, avec détermination, défendre nos idées et nos valeurs.

Car vous le savez, nos combats sont justes et de bon sens. Et quand ils sont portés par nous tous, nous réussissons à convaincre, à mobiliser et à faire entendre la voix de la raison.

Nous sommes 100.000 adhérents à jour de cotisation, en France. 2.366 adhérents en Haute-Garonne, dont 263 GZ. Avec nos sympathisants, nous sommes 6.075 à défendre les mêmes valeurs. Combien sont-ils encore dans l'ombre à ne pas oser encore s'affirmer nos amis ?

Des milliers de signataires ont dénoncé le démontage de la statue de l'Île de Ré. Grâce à notre mobilisation, le conseil municipal de Callac a abandonné le « projet Horizon » qui prévoyait l'installation de 530 migrants dans cette commune bretonne. A Toulouse, une lecture drag-queen à la médiathèque José Cabanis dédiée aux enfants de 3 à 8 ans a été déprogrammée par le maire, Jean-Luc Moudenc, sous la pression de l'union des forces de droite.

Alors, continuons à nous mobiliser. Car plus nous serons nombreux, plus seront forts. Continuons à alerter, informer et agir en masse, pour freiner l'immigration incontrôlée, l'insécurité quotidienne, les dictats idéologiques de la gauche et dénoncer la mauvaise gestion du gouvernement qui nous entraîne dans une crise économique, énergétique, sanitaire et démographique sans précédent.

Ensemble et toujours plus nombreux, pas à pas, nous pouvons restaurer la France.

EVENEMENT

GALETTES DES ROIS ET LOTOS : LE BINGO !

Nul ne saurait désormais en douter. Nous, militants Reconquête! de Haute-Garonne sommes d'irréductibles gourmands, joueurs, ripailleurs... de bons gaulois du sud-ouest, fervents défenseurs de nos traditions. Des qualités indispensables pour assurer le succès



de nos rendez-vous festifs. En témoigne l'ambiance de nos soirées galettes des rois qui ont attiré pas moins de 400 participants tout ce mois de

janvier sur toute la métropole toulousaine.

Ces soirées conviviales agréablement prolongées d'un loto ont fait l'unanimité. Ce fut également l'occasion pour chacun de vous de rencontrer



les membres de notre bureau départemental et de mesurer combien nous sommes nombreux en Haute-Garonne à partager les mêmes valeurs.

En ce début 2023, nous avons joué la carte d'une fédération unie et dynamique... Bingo

et carton plein. Alors à très vite pour de nouvelles manches.

Et, pour ceux qui n'ont pas pu participer à ces soirées galettes, ou qui auraient raté le début, voici le texte du discours que notre Déléguée Départementale a prononcé à ces occasions :

Discours de Chantal Dounot

Merci d'être venus nombreux, l'équipe du 31 est heureuse de vous recevoir pour vous souhaiter une belle année à l'occasion d'une vieille tradition chrétienne : ***l'Épiphanie***

Vous le savez, ces traditions sont violemment attaquées actuellement par la gauche et l'extrême gauche:

- **3 églises vandalisées par jour,**
- **Les recours judiciaires se multiplient** (Libre pensée) contre les crèches dans l'espace public, la présence de statues religieuses, calvaires, croix dans les cimetières...
- Selon le ministère de l'intérieur : **la majorité des actes antireligieux en 2021 ont été contre les chrétiens (857)**, 589 contre les juifs et 213 contre les musulmans, réalité inverse des infos ! (Le moindre tag sur mosquée, c'est l'émoi dans tout le pays...)

Vous connaissez sans doute les mots terribles du ministre **René Viviani**, lors du vote de la loi 1905 sur la séparation de l'église et de l'état: « **Nous avons éteint dans le ciel de France des étoiles qu'on ne rallumera plus** ».

Par delà le XXe siècle, j'ai envie de dire à monsieur Viviani qu'il s'est trompé, que **la France avec ses traditions est toujours vivante et que nous allons rallumer ces lumières.**

Car depuis un an, sous l'impulsion d'**Eric Zemmour**, les français se réveillent et réalisent l'ampleur du naufrage et le défi qui est devant nous :

Un défi civilisationnel.

Le pays fragilisé par la désertion des élites, la pression de la mondialisation, de l'Union européenne, de l'immigration, d'idéologies étrangères : wokisme, islamisme, transhumanisme.... notre cher pays se désagrège sous nos yeux.

Tous les secteurs sont touchés : santé, éducation, sécurité, énergies (**nucléaire**, scandale absolu de la situation d'EDF que l'on découvre en ce moment : ARENH), transports, justice... Tout ce que Eric Zemmour a dénoncé pendant la campagne présidentielle ! La liste est longue, elle s'allonge de jour en jour illustrée par l'actualité, bien qu'il s'agisse d'un **phénomène ancien**.

Déjà en 2005 Samuel Huntington disait dans son livre « *Qui sommes-nous?* » :

« Nous ne pouvons admettre que ce pays qui a été pendant 1000 ans le fer de lance intellectuel de la civilisation occidentale bascule... En moins de 2 générations, on assiste à une explosion de l'illettrisme, de la criminalité de droit commun, de la corruption politique, et à un remaniement à grande échelle de sa population qui la

destituent comme nation historique d'Europe occidentale. Les français semblent vouloir s'installer dans le déni, jusqu'à ce que la mort s'en suive. L'avenir se fera manifestement sans eux.»

Impossible de lire ce constat sans réagir!

Ne pas dire «on n'y peut rien. On ne savait pas! »

Le redressement du pays, c'est notre affaire, pas seulement celle de nos représentants. Nous avons un outil formidable, **Reconquête, avec un nom qui à lui seul est tout un programme**, mais cet outil a besoin de chacun d'entre vous pour avancer et **faire tomber des citadelles**.

Oui, désillusion au printemps.

Mais succès des ré-adhésions...

Cet hiver Reconquête a été en **première ligne** pour Lola, à Calac, à Toulon lors de l'arrivée de l'Ocean Viking avec Eric Zemmour, contre le déboulonnage de la statue de Saint Michel...

Le réseau des **Parents vigilants** rassemble désormais 40.000 personnes.

Le parti se consolide avec **3 pôles** :

- pôle Nicolas Bay pour la structuration du parti (renforcement du maillage territorial)
- pôle Guillaume Pelletier pour les 400 élus locaux
- Pôle Marion Maréchal pour la formation :

Une première formation des élus a eu lieu. Deux séminaires de formation des Délégués Départementaux à la fin janvier,

Une formation décentralisée des cadres va être mise en place.

Ce parti sera ce que nous en ferons.

Mobilisons nous. Car **le temps presse, la situation du pays se détériore rapidement** et nécessite un **sursaut vital**. Nous comptons sur vous à tous les niveaux (familial, professionnel, au sein de Reconquête). Nous attendons vos propositions, vos demandes et votre aide ... mais pas vos critiques sauf si elles sont constructives...

Bonne année, tous nos vœux les plus amicaux.

OUTILS NUMERIQUES ... MODE D'EMPLOI

LES OUTILS NUMÉRIQUES DE LA RECONQUÊTE

Toulouse, le 20 Janvier 2023

S'Y RETROUVER DANS NOTRE JUNGLE INFORMATIQUE

Ce document a pour but de donner quelques clés d'utilisation des outils numériques mis en place par RECONQUÊTE pour l'ensemble de ses adhérents et de ses cadres.

1. Généralités

On distinguera ici les moyens de communication et les outils de consultation et de recherche d'information.

1.1. Moyens de communication

RECONQUÊTE peut communiquer avec vous sous la forme de courrier électronique (e-mail) mais aussi au travers des réseaux sociaux.

Les e-mails vous parviennent directement pour peu que vous ayez accepté d'en recevoir. Les réseaux sociaux sont variés et plus ou moins directement cités sur les activités du parti. Ils vous permettent aussi de réagir ou de faire vos commentaires. On parle là des outils suivants :

- Telegram
- Twitter
- Instagram
- Facebook
- LinkedIn
- Youtube
- Gettr

Notre pôle communication produira des documents de familiarisation avec ces outils qui sont accessibles aussi bien sur ordinateur que sur votre smartphone. Vous pouvez utiliser tout ou partie de ces outils, ou n'en utiliser aucun. Ce sera votre choix et votre décision.

1.2. Outils de consultation

Ce document va donc se concentrer sur les outils de consultation de l'information qui sont tous des sites internet, également appelés sites web. On va donc consulter ces sites au moyen d'un NAVIGATEUR internet, que vous avez nécessairement sur votre appareil. Encore une fois, cela fonctionne aussi bien sur smartphone que sur ordinateur, même si certaines informations sont plus agréables à consulter sur un grand écran.

Les principaux navigateurs dont vous pouvez disposer aujourd'hui peuvent s'appeler :

- Firefox
- Google Chrome

RECONQUÊTE

Pour vous aider à vous y retrouver et à naviguer en toute simplicité dans nos réseaux de communication, c'est très simple,

[Cliquez sur ce lien](#) ou sur l'image et suivez le guide !

LE DOSSIER

ENERGIE : PERSPECTIVE ET ORDRE DE GRANDEUR



La physique est régie par des lois qui échappent au contrôle politique et ne relèvent pas d'une « opinion ».

Notre feuilleton énergie se poursuit avec le troisième épisode. Cette fois, c'est la fée électricité qui sera la vedette, à l'heure où le gouvernement nous protège à 280€/MWh d'un produit dont le coup de production est de 50 €/MWh environ...

Episodes disponibles (cliquez le bouton choisi)

Télécharger
Episode 1

Télécharger
Episode 2

Nouveau
Télécharger l'épisode 3

Bientôt
Episode 4

Bientôt
Episode 5

ACTIONS LOCALES

LECTURE DRAG

A LA MEDIATHEQUE

Samedi 18 février, deux drag-queens, Shanna Banana et Brandy Snap proposaient un atelier lecture destiné aux enfants de 3 à 6 ans. La Furie Française suivie par la Manif Pour Tous ont lancé une pétition que nous avons largement relayée. Nous avons également envoyé une lettre ouverte à Jean-Luc Moudenc, maire de Toulouse pour condamner cette bienveillance de la municipalité à l'égard des courants LGBT au détriment de nos enfants.



SQUAT DE MIGRANTS

A L'UNIVERSITE PAUL SABATIER

Ces réfugiés, originaires d'Afrique, arrivés en France au printemps 2022 sont encore aujourd'hui en transit dans un bâtiment de l'IUT de Rangueil, après avoir vécu dans l'ancien EPHAD des Tourelles puis sur les allées Jules Guesde. Condamnés à l'expulsion le 29 décembre, ils ont finalement obtenu un sursis du même tribunal administratif il y a 10 jours. Mais pour quel avenir ?



Cette inaction des pouvoirs publics est intolérable. Elle nuit à la dignité de ces migrants. Elle nuit à la sérénité des riverains. Elle génère des tensions sociales et favorise les incivilités et la délinquance.

Nous avons envoyé une lettre ouverte aux pouvoirs publics pour leur demander des comptes.

CPAR de Saint Lys

Voilà plusieurs mois que RECONQUÊTE et les habitants de Saint Lys et des alentours sont mobilisés contre l'arrivée de migrants dans un ancien EPAD de cette ville de 9 000 habitants. Cette histoire que nous vous conterons dans une communication spécifique a son prochain épisode le 11 février prochain, où nous attendons une mobilisation massive des sympathisants et adhérents de RECONQUÊTE!



L'IMAGE DU MOIS

LES WC NON GENRÉS DU MUSEUM



voici la nouvelle signalétique des toilettes du Muséum de Toulouse.

Même dans l'antre des sciences naturelles, la question du genre semble poser problème.

**VOUS ETES LE TEMOIN D'UNE SCENE INSOLITE ?
ENVOYEZ NOUS LA PHOTO.
Nous nous ferons un plaisir de la publier dans une prochaine édition de LA GAZETTE**

A VENIR

DAMIEN RIEU EN HAUTE-GARONNE

Rendez-vous est pris avec Damien Rieu et les adhérents de Haute-Garonne pour une rencontre conviviale et truculente en terre occitane. Vous recevrez très prochainement un mail de réservation pour cette soirée où la langue de bois ne sera pas de mise.



QUELQUES CHIFFRES

100.000 adhérents en France

6.075 adhérents, sympathisants et GZ en Haute-Garonne

450.000 commerçants et artisans en France

410 milliards d'euros de CA (soit 6 fois plus que le CA d'Airbus)

30.000 agressions contre nos policiers et gendarmes en 2022 (80 par jour)

122.000 agressions dans les transports d'IDF (330 par jour)

74% des victimes de vols avec violence dans les transports en IDF sont français

70% des auteurs sont étrangers.

83% des victimes de violences sexuelles dans les transports d'IDF sont français

61% des auteurs sont étrangers